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Regulation of foreign trade in Algeria between freedom and restrictions
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Abstract: Algeria has reviewed the regulation of several sectors, including foreign trade, to reduce
the import bill according to the income of the public treasury, by imposing exceptional legislative
and regulatory restrictions. In this regard, we question the effectiveness of the newly established
legislative and regulatory framework in relation to the current international environmental
conditions that require the adoption of strategies to protect the national economy from external
fluctuations.

Keywords: budget rationalization; foreign trade ; freedom of import ; export; restrictive measures

Résumé : I'Algérie a réexamine la réglementation de plusieurs secteurs, y compris le commerce
extérieur, pour réduire la facture d'importation en fonction du revenu du trésor public ,en imposant
de facon exceptionnelle, des restrictions Législatives et réglementaires. nous nous interrogeons En
ce sens sur ’efficacité du cadre législatif et réglementaire nouvellement instauré par rapport aux
conditions environnementales internationales actuelles qui imposent 1’adoption de stratégies visant
a protéger 1’économie nationale des fluctuations externes.

Mots-clés : rationalisation budgétaire ; commerce extérieur; liberté d'importation; exportation;
mesures restrictives.
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compter du ler avril 1991 toute personne physique ou morale ,réguliérement inscrite au registre de commerce peut procéder sur simple
sans aucun accord ni autorisation préalable ,al'importation de tous produits et marchandises qui ne font pas ’objet de domiciliation bancaire et
prohibition ou de restriction Reéglement no 91/03 du 20 février 1991 relatif aux conditions d’exercice des opérations d’importation de bien en
Algérie et de leur financement les conditions se rapportant a la capacité d’exercer l'inscription au registre de commerce- I’exigence de

I'immatriculation fiscale
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